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Herr Peters erkundigt sich, ob die Möglichkeit besteht, nicht Feuerwehrmitglieder in einem 
Feuerwehrfahrzeug bei festlichen Veranstltungen zu transportieren. 
Herr Cummerow regt an, mit der FUK ( Feuerwehrunfallkasse ) Rücksprache zu halten. 
Der Bgm. erwähnt in diesem Zusammenhang die Mitgliedergewinnung grade im Bereich der 
Kinder- und Jugendfeuerwehr. 
Herr Peters erklärt sich bereit, mit der FUK in Verbindung zu treten und diese Thematik zu 
klären. 
  
Herr Dittmann erläutert die Fehlschaltung der Straßenlampen in Weitendorf. Bei Helligkeit sind 
die Straßenlampen an und bei Dunkelheit aus. 
  
Herr Strehlow verweist auf die Schäden in der Gosse von der Eichenallee. Hier muss dringend 
Geld im HH eingestellt werden. Er bittet um einen Vorortttermin. 
 
 
 
 


